

【目指す児童像】

自分が好き 友達が好き 学校が好き 東谷が好き 【統一理念(コンセプト)】「やる気」「根気」「負けん気」

1学期のご協力に感謝いたします

1学期も明日で終わりです。4月より3か月余り、保護者の皆様には、本校の教育活動へご理解・ご協力をいただき、まことにありがとうございました。おかげ様で子どもたちは、様々な学習や体験を重ねて、少しずつですが確実に成長してきています。2学期以降も、引き続きどうぞよろしくお願いいたします。

さて明後日より、子どもたちが待ちに待った夏休みに入ります。今年度より 1 週間短くなりますが、それでも 1 か月余りの夏休みです。普段できないいろいろなことにチャレンジする絶好の機会ですので、お子様と話し合われてぜひとも有意義な夏休みになるようにお願いいたします。

2 学期の始業式は8月26日(月)です。夏を過ぎてまたたくましくなった子どもとの再会を楽しみにしています。保護者の皆様方も、お身体大切にお過ごしください。

平和に関する学習

北九州市では、毎年7月を「全市一斉の平和に関する学習指導月間」と位置付け、各学校で「平和に関する学習」を行うこととしています。本校では、7月1日(月)に実施しました。全校放送で、全児童に今日の学習の趣旨を話し、その後各教室で発達段階に応じた指導を行いました。2校時目には、縦割りグループで平和への祈りを込めて鶴を折りました。上級生が下級生に折り方を教えるなど、微笑ましい姿が多くみられました。この折鶴は、10月の修学旅行で6年生が大刀洗平和記念館に奉納します。

昭和20年の終戦から74年の月日が経ち、私たちも含め戦争を知らない世代が多くなりました。しかし平和の大切さは、ずっと後世に伝え続けていかなければならない、私たち大人の大きな使命だと思います。





教育長学校訪問

7月10日(水)、今年度着任された田島裕 美教育長が本校を訪問されました。

各学級の授業の様子を見学された後、6年生 と一緒に給食を召し上がっていただきました。



「とっても明るく、素直な子どもたちです ね。」とお褒めの言葉をいただきました。

交通安全表彰

7月10日(水)、ウェルとばたで行われました「第57回こどもの交通安全大会」で本校が優良校として表彰を受けました。毎年行っている交通教室や自転車教室、保護者の皆様の交通立番等の地道な活動が認められた表彰です。

これからも児童 の安全・安心のた めに、ご協力をお 願いいたします。



2学期当初の主な行事予定

8/26日(月)始業式、27日(火)給食開始、 除草作業 9/2日(月)発育測定(1·2年)、

3日(火)発育測定(3・4年)、

4日(水)発育測定(5・6年)

7日(土) 土曜日授業 (川遊び)